
   
  
 
 
 
 
 
  
  

 
Hamburg 25.07.2011 

 
 

Vorläufiges Protokoll 
der außerordentlichen Sitzung  der Gemeinsamen Ausschüsse Bachelor und Master sowie der Gemeinsa-

men Kommission 
am Mittwoch, 06.07.2011 
Ort: Universität Hamburg 

 
 
Anwesend sind die Mitglieder / stellvertretenden Mitglieder
 

: 

 
Prof. Dr. Nell  Universität Hamburg (GA-Bachelor, Master, GK) 
Herr Haub  Universität Hamburg (GA-Bachelor, Master, GK) 
Prof. Dr. Maas  HAW Hamburg (GA-Bachelor, Master, GK) 
Prof Dr. Busse  HAW Hamburg (GA-Bachelor, GK) 
Frau Krauleidies-Behm  HAW Hamburg (GA-Master) 
Frau Mahrt-Böttcher  HAW-Hamburg (GK) 
Herr Hesse  Helmut-Schmidt-Universität (GA-Master) 
Frau Suter  Studierendenvertreter des HWI (GK) 
Herr Putz  Studierendenvertreter des HWI (GK)   
Herr Trenktrog  Studierendenvertreter des HWI (GA Master) 
Herr Liefländer  Studierendenvertreter des HWI (GA Master) 
Herr Bloch  Studierendenvertreter des HWI (GA Bachelor)  
 
 
Gäste: Vertreter der Firma PBLC 
 
 
Herr Prof. Maas eröffnet die Sitzung um 09.00 Uhr. Er begrüßt die Anwesenden zur außerordentlichen 
Sitzung der Gemeinsamen Ausschüsse des Bachelor und Masterstudienganges sowie der Gemeinsamen 
Kommission. 
 
 
TOP 1: Präsentation und Entscheidung über ein neues Erscheinungsbild des HWI 
 
Im Jahr 2010 lag dem Gemeinsamen Ausschuss des Bachelorstudienganges ein studentischer Antrag auf Zuteilung 
von Studiengebühren für die Erstellung eines neuen HWI-Logos vor.  
In seiner 12. Sitzung hat der Gemeinsame Ausschuss Mittel dafür bereitgestellt.  
Herr Prof. Maas informiert die anwesenden Mitglieder über die Gründe über ein neues Logo nachzudenken. 
 
Anschließend stellen Vertreter den beauftragten Firma PBLC das von Ihnen entwickelte Logo vor.  
 
Die anwesenden Mitglieder diskutieren kontrovers über die Notwendigkeit ein neues Logo einzuführen, den 
vorliegenden Entwurf eines neuen Logos sowie über den Zeitpunkt der Einführung. 
 
Die anschließenden Abstimmungen ergeben folgendes Bild: 

1. Auch der Diplomstudiengang soll das neue Logo erhalten (9:3:0) 
2. Die Entscheidung ein neues Logo einzuführen soll vertagt werden (5:6:1) 
3. Die Einführung des neuen Logos wird weiter vorangetrieben. Ziel ist die Präsentation des Logos 

auf der studentischen Vollversammlung im Wintersemester (7:0:5) 
 
Gez. Prof. Dr. Maas       Für das Protokoll 
         Ulrike Mahrt-Böttcher 


